



Hoher Besuch in Oberrohrdorf

Das Hilfswerk «Kirche in Not (ACN)» lud den in Mali wirkenden Pater Hans Joachim Lohre vor kurzem zu einem Besuch in die Schweiz ein um über seine langjährige Arbeit in Westafrika zu berichten. Der deutsche Afrikamissionar der «Weissen Väter» machte bei seiner Reise durch mehrere Regionen in der Schweiz auch Halt in der Pfarrkirche Oberrohrdorf, wo er zahlreichen Gläubigen begegnen durfte. Der Dialog zwischen Christen und Muslimen ist ihm wichtig. Der Gast aus Afrika wurde von Sakristan Matthias Zehnder und Lektorin Germaine Nüesch willkommen geheissen. Als Vertreter des Hilfswerks stellte Informationsbeauftragter Ivo Schürmann den «Weissen Vater» aus Mali vor, welcher 1985 in Frankreich zum Priester geweiht wurde und seit mehr als 30 Jahren in Westafrika lebt. Pater Lohre besuche auch die Pfarreien in Bellikon und Künten. Auf dem Foto sind v. l. n. r.: Sakristan Matthias Zehnder, Pater Hans Joachim Lohre und Lektorin Germaine Nüesch. (zVg)